

Osterhase unterhält Kinder sportlich

TSV Jestädt organisiert Kinderfest

Jestädt – Langjährig stattfindendes traditionelles Oster-eiersuchen, modifiziert mit sportlichem Schwerpunkt: Das war die Osterolympiade rund um das örtliche Dorfgemeinschaftshaus in Jestädt. „Wir wollen den Kindern Spaß an der Bewegung vermitteln“, sagt Katja Sauer, eine der Organisatorinnen.

Es wurde Sport und Spiel miteinander verbunden. 52 Kinder waren bei der diesjährigen Ostereiersuche dabei, auch der TSV-Osterhase war vor Ort, mit einem gefüllten Osterkörbchen mit magischem Zaubererspielzeug für alle Kinder als Belohnung. Bei

herrlichem Sonnenschein und frühlingshaften Temperaturen gab es ein sportliches Turnier mit Sackhüpfen und Reifenspringen an verschiedenen Stationen.

Ein großes Lob und Dankeschön an alle, die da waren. Besonderer Dank gilt den Organisatorinnen Katja Sauer, Daniela Hiebenthal und Jennifer Kellner (Übungsleiterinnen des Kinderturnens). „Es freut den TSV Jestädt besonders, einen solchen Zuspruch erleben zu dürfen“, sagen die Organisatorinnen. Und wenn sie mit ihrer Aktion Kinder-
augen zum Strahlen bringen können, sei dies das größte Geschenk.

ts



Osterolympiade: Der TSV Jestädt vermittelte 52 Kindern Spaß an der Bewegung.

FOTO: PRIVAT